

# Gemeinsam für Wibbecke



## Der Ortsrat Informiert

## August 2022

### Neues aus Wibbecke

- Tag des offenen Hauses „Hitzing 8“: Viele interessiert Wibbeckerinnen und Wibbecker haben die Gelegenheit genutzt, sich das Haus anzuschauen und sich über den Stand des Projektes zu informieren. Besonders erfreulich ist, dass sich eine Planungsarbeitsgruppe „Hitzing 8“ gefunden hat, die den Querschnitt der Bevölkerung entspricht. Bei Kaffee und Kuchen wurden im Außenbereich anschließend noch angeregte Gespräche geführt.
- Dorfregion: Verschiedene Entwürfe für ein Dorfgemeinschaftshaus in Erbsen liegen vor. Wenn der Gemeinderat in seiner Septembersitzung „grünes Licht“ gibt, wird der Förderantrag noch bis zum Stichtag 30. Sept. eingereicht. Somit besteht eine realistische Chance, dass für unser Wibbecker Projekt Hitzing 8 der Förderantrag im nächsten Jahrgestellt werden kann.
- Mit steigenden Energiekosten gerät die Einschaltdauer der Straßenbeleuchtung wieder in den Focus. Der vorherige Ortsrat hat sich bereits intensiv mit der Frage der Energieeinsparung beschäftigt. So sind der überwiegenden Teil der Straßenlaternen bereits mit LED Leuchtmitteln ausgerüstet und alle verbleibenden Leuchtmittel werden sukzessive aus gewechselt. Die aktuelle Einschaltzeit ist eine Abwägung zwischen Energieeinsparung sowie dem Sicherheits- und Wohlbefinden.

### Vielen Dank für die ehrenamtliche Unterstützung

- Aufgrund des Einsatzes engagierter Einwohner konnte der Kriechtunnel des Röhrensystems für die Kinder wieder freigegeben. Der „Berg“ muss leider noch gesperrt bleiben, bis sich eine Grasnarbe entwickelt hat.
- Die Bushaltestelle in der Dreibrunnenstraße wurde von Maik und Stefanie gestrichen.

### Informationen aus der Gemeinde

#### Geplante Projekte in Wibbecke

- Das Eingangstor Friedhof (Ehrenmal) wird erneuert
- Fahrradweg nach Barterode: der Bauantrag ist gestellt und liegt zur Genehmigung beim Landkreis. Der Ausbau ist nach der Ernte geplant.
- Straßenausbau Hitzing und Am Harbertshof
- Angebotsanfrage für die PV Anlage auf dem DGH wurde gestellt.
- Die Vermessung Grundstücksgrenzen Am Berge soll im September erfolgen

### Vorschau

- Unsere Jugendlichen bitten um Unterstützung bei der Befestigung des Bereichs unter dem Basketballkorb auf dem Spielplatz. Weitere Informationen können über Crossiety abgerufen werden.